
 

  

 ジオパーク全国大会、文化発表会など、行事がたくさんあった

１０月。普段の学校生活では学べないことが多くあり、みなさん

一回り成長できたのではないかと思います。 

 さて、気温が下がり完全に秋になりましたが、衣替えはすみま

したか？毎日、温度差も激しいので身体がついていけず免疫力が

低下することが考えられます。首・手首・足首を保温すると、血

液が循環し全身が温まりますよ♪ 

バス通学になり運動量が減ることを心配する３年生がいまし

た。ちゃんと自分の健康を考えていてえらいなぁと嬉しく思いま

した。身体が大きく成長する中学生の時期の運動は、骨や筋肉の

発達に必要不可欠です。体温アップにもつながるので、ストレッ

チやジョギングなどお家でも軽い運動ができるといいですね。 

薬物乱用防止教室 

１１月２５日（金） 

「麻薬・覚せい剤について」 

講師：中山智幸 学校薬剤師 

場所：体育館 

運営：保健委員会 

 

専門家にお話を聞ける機会は 

なかなかないのでぜひ積極的に 

質問してくださいね！ 

１１月１日は「いい姿勢の日」 

鳥越中学校保健室 
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10 月視力検査結果 
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１０月に秋の視力検査を実施しました。北野の検査間違いであってほしい！と願うくらい、極端に視

力が落ちている人が何人もいました。また、左右差が大きい人もいましたね。全体的に見ても、C,D の

人の割合が増えているのでとても心配です…。 

保健委員会で裸眼視力が A の人にインタビューをしました。食事や睡眠、メディア利用時間、目の

休ませ方など、どこかに目が良くなるヒントはないかと探し、ポスターにまとめました。廊下に掲示し

ますのでぜひ見てくださいね。 

視力に遺伝は関係あるのか！？と 

疑問に思い調査してみました👀 

鳥中保健委員会の調べではあまり 

関係ないことがわかりましたので、

自分が生活習慣に気を付けることで 

視力を良くすることができるのでは

ないかと考えました！ 

インタビュー結果を参考にして 

できることに挑戦してくださいね♪ 

※両目 B 以下の人にはおたよりを配付しましたので受診をお願いします。 

１１月保健委員会企画  「給食準備調査」 
 長らく同じ配膳方法をしてきたけど、もっと効率の良い方法があるのでは？そう考えた保健委員会は

給食の準備方法を３種類試してみることにしました。（給食当番は大変だけどよろしくね！） 

①1人ずつお盆、箸などを持って行く方法（現在の方法） 

②給食当番が全て準備する方法（技術室給食のときの方法） 

③一人ずつ給食が盛られた食器を持って行く方法（鳥越小の方法） 

１週間ずつ試してみて、最も早く準備ができそうな方法を、今後の鳥越中の配膳方法として採用した

いと思っています。生徒のみなさん、３週間少しややこしくなるかと思いますが、ご協力お願いします。 


